
II-c,g "cf der Beilagen zu elen Stcnogr~hischen Protokoller: 

des Nationalrates XViI. Gesetzgcbullgspenodt 

·Nr. 3Lf5cf/J - 3412/J 

1989 -03- 1 0 A N FRA G E 

der Abgeordneten Dr. Frischenschlager, Dkfm. Bauer, Dr. Ofner 

an den Bundeskanzler *) 

betreffend Versicherungsverträge im Ressortbereich 

In letzter Zeit ist immer wieder die Frage aufgetaucht, nach 

welchen Kriterien Versicherungsverträge im Bundesbereich 

abgeschlossen werden und wie dabei der Versicherer ausgewählt 

wird. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundeskanzler die 

A n fra g e 

l) Welche Versicherungsverträge wurden bisher in Ihrem 

Ressortbereich abgeschlossen? 

2) Welche Versicherungsverträge wurden bisher in den Ihnen 

zugeordneten Bundesbetrieben und in jenen Gesellschaften 

abgeschlossen, bei denen Sie die Anteile des Bundes 

vertreten? 

3) Welche Versicherungsgesellschaften treten dabei als 

Versicherer auf? 

4) Wie hoch ist bei jedem Versicherungsvertrag die Ver

sicherungssumme und die jährliche Prämie? 

5) An wen wurden bei Vertragsabschluß Provisionen in welcher 

Höhe ausgezahlt? 

6) Nach welchem Verfahren beziehungsweise nach welchen 

Kriterien wurde der Versicherer ausgewählt? 

*) erging auch an aUe anderen Mitglieder der Bundesregierung 

Von der VervielfäJtigung und Verteilung dieser - inhaltlich identischen -Anfragen 
wurde im Sinne des § 23 Abs. 2 GO Abstand genommen. 
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